

## Nicole Westphal wechselt zur Ecclesia Gruppe



Nicole Westphal hat zum 1. November 2024 die Leitung der deas Niederlassung in Frankfurt am Main übernommen. Sie bringt über 20 Jahre Erfahrung in der Assekuranz



mit und war zuletzt unter anderem als Regional Head of Sales & Client Management in Frankfurt bei Willis Towers Watson tätig. Mit der Expansion in Frankfurt setzt die Ecclesia Gruppe ihren Wachstumskurs in Deutschland konsequent fort und stärkt ihre Position als größter deutscher Versicherungsmakler - mit der deas, einem der führenden Industrieversicherungsmakler in Deutschland.

"Nicole Westphal verfügt über umfangreiche Führungserfahrung und fundierte Kenntnisse in der Betreuung nationaler und internationaler Kunden sowie der Vertriebssteuerung. Diese Qualifikationen sind von großer Bedeutung für die Zukunft der deas und unseren Standort in Frankfurt", erklärt Dirk Meyer-Hetling, Vorsitzender der Geschäftsführung des Industriemaklers der Ecclesia Gruppe. "Wir freuen uns sehr, dass sie mit ihrem Team maßgeblich zur Weiterentwicklung und Stärkung unserer Präsenz in der Metropolregion Frankfurt beitragen wird." In der Region sind zahlreiche Unternehmen der Pharma-, Chemie-, Metallverarbeitungs- und Automobilindustrie sowie aus dem Finanzdienstleistungssektor beheimatet – Branchen, in denen die deas über eine jahrzehntelange Erfahrung und führende Expertise verfügt. Zudem bietet der Standort Frankfurt am Main einen Zugang zu gut ausgebildeten Fachkräften.

"Durch die Nähe zu unseren Kunden unterstreichen wir konsequent unsere Kundenorientierung", berichtet Dirk Meyer-Hetling weiter. Aus diesem Grund stoßen bereits zum 1. Januar 2025 weitere Mitarbeitende in der Kunden- und Fachbetreuung zum Team hinzu, das in den kommenden Jahren im zweistelligen Bereich weiterwachsen soll. Darüber hinaus wird Nicole Westphal gemeinsam mit den Führungskräften der Niederlassung Koblenz eine enge Zusammenarbeit beider Standorte sicherstellen.